

Bordeaux, le 25 juin 2025

## Communiqué de presse

### **Maison de santé protestante de Bordeaux Bagatelle (MSPB) : une mobilisation de l'Etat constante pour accompagner cet acteur de santé clé de la métropole bordelaise**

**Les services de l'Etat se mobilisent pleinement afin de garantir la pérennité de l'offre de soins sur l'agglomération bordelaise et sécuriser l'achèvement du projet immobilier BAHIA.**

Le projet d'investissement immobilier porté la MSPB, propriétaire unique des nouveaux bâtiments du projet BAHIA, chiffré initialement à 90M€, s'élève aujourd'hui à 132 M€.

Ce projet bénéficie d'un accompagnement majeur par l'Agence régionale de santé. La MSPB a bénéficié de 22 M€ pour la première phase de restructuration, complétés par des aides à hauteur de 38 M€ issues des crédits Ségur et d'enveloppes régionales. Depuis 2019, l'Agence régionale de santé accompagne également la MSPB par des aides à l'exploitation à hauteur 6M€, réparties entre des enveloppes régionales (4,7M€) et nationales (1,3M€).

Ces différents engagements financiers démontrent que l'Agence Régionale de Santé accompagne l'établissement dans tous ces projets, depuis des années ; avec une attention plus marquée dans cette phase de transition stratégique, suite à la nouvelle orientation du projet BAHIA.

L'opération immobilière est désormais en cours d'achèvement et la mise en fonctionnement des nouveaux bâtiments et services devrait intervenir dans le calendrier prévu, soit à l'automne 2025.

Les services de l'Etat mettent donc tout en œuvre pour poursuivre l'intégralité de l'offre de soins offerte par la Maison de santé protestante de Bagatelle ; offre de soins indispensables aux habitants de la métropole bordelaise. Ils continueront à accompagner financièrement cet établissement, pour garantir cet objectif.

**Contact presse**  
ARS Nouvelle-Aquitaine  
06 65 24 84 60  
[ars-na-communication@ars.sante.fr](mailto:ars-na-communication@ars.sante.fr)